

# Kollektenabkündigung

## Mutter-Kind-Programm: Gemeinsam das Überleben sichern

### **HINWEIS:**

Falls der vorgeschlagene Abkündigungstext nicht der eigenen Sprache entspricht, geben Sie bitte den Kollektenzweck in eigenen Worten wieder.

---

### **Adventszeit:**

Bald feiern wir Weihnachten: Für uns bedeutet das oft Hoffnung, Liebe und ein schönes Zusammensein – trotz oder gerade wegen der vielen Krisen, die unsere Welt erschüttern. Wir können diese Hoffnung teilen, indem wir in diesen Tagen an jene denken, die nicht genug zu essen oder die unterschiedlichsten Krisen zu bewältigen haben.

Für viele Millionen Menschen ist jeder Tag ein Überlebenskampf. Für schwangere Frauen beginnt dieser bereits vor der Geburt ihres Kindes. Die weltweite Lebensmittelkrise hat vor allem die Situation von schwangeren Frauen sowie Müttern und ihren Babys verschlechtert. Ihnen fehlen die finanziellen Ressourcen für Lebensmittel und die medizinische Versorgung.

Das Mutter-Kind-Programm von Compassion unterstützt Mütter und ihre Babys ganzheitlich, um die Chance für einen guten Start ins Leben zu erhöhen. Neben Lebensmittelpaketen, pränataler Beratung und medizinischer Versorgung erwerben Mütter im Compassion-Kinderzentrum berufliche Fähigkeiten, um ihre Familie besser versorgen zu können. Darüber hinaus lernen sie bei regelmäßigen Treffen im Kinderzentrum andere Mütter kennen. Das ermutigt und stärkt, denn sie erleben: Sie sind nicht allein.

Darum sammeln wir heute die Kollekte ein, damit schwangere Frauen und ihre Kinder umfassend versorgt werden und wir gemeinsam ein Zeichen der Hoffnung setzen. Von hier in die Welt.

### **Weihnachten/Heiligabend:**

Dass Gott Kind wird, ist nicht nur ein Wunder, sondern auch ein bedeutsames Zeichen, das in die Zukunft weist. Es erinnert uns daran, dass Kinder die kommenden Gestalter und somit der Schlüssel zur Zukunft sind. Doch viele Kinder weltweit bekommen eine düstere Zukunft in die Wiege gelegt.

Die weltweite Lebensmittelkrise hat vor allem die Situation von schwangeren Frauen sowie Müttern und ihren Babys verschlechtert. Ihnen fehlen die finanziellen Ressourcen für Lebensmittel und medizinische Versorgung, viele kämpfen bereits vor der Geburt ihres Kindes um das Wohl ihrer Familie. Die Überlebenschance der Babys hängt vom Geburtsort ab.

Das Mutter-Kind-Programm von Compassion unterstützt Mütter und ihre Babys ganzheitlich, um die Chance für einen guten Start ins Leben zu erhöhen. Neben Lebensmittelpaketen, medizinischer Versorgung und pränataler Beratung erwerben Mütter im Compassion-Kinderzentrum berufliche Fähigkeiten, um ihre Familie besser versorgen zu können. Lassen Sie uns heute zu Weihnachten ein Zeichen für die Zukunft setzen. Danke für Ihre Kollekte.

## Neujahr/Jahresanfang:

Das neue Jahr ist wie eine leere Leinwand, bereit, von uns gestaltet zu werden. Manche von uns setzen sich frische Ziele. Andere wünschen sich nur, dass es nicht so wird wie das vergangene Jahr.

Für Menschen, die in extremer Armut gefangen sind, gleicht jeder Tag einem Überlebenskampf. Das trifft insbesondere auf schwangere Frauen, Mütter und ihre Babys zu, die von den Auswirkungen der weltweiten Lebensmittelkrise besonders betroffen sind.

Millionen Menschen stehen vor der Herausforderung, ihre Familien trotz knapper Ressourcen zu versorgen. Schwangere Frauen kämpfen bereits vor der Geburt ihres Kindes um das Wohl ihrer Familie. Hier setzt das Mutter-Kind-Programm von Compassion an.

Das Mutter-Kind-Programm versorgt Mütter und ihre Babys umfassend, um die Chance für einen guten Start ins Leben zu erhöhen. Durch Lebensmittelpakete, medizinische Versorgung und pränatale Beratung werden Mütter auf die Geburt und die Zeit danach gut vorbereitet. Die Begleitung durch ausgebildete Hebammen, Ärzte und Sozialarbeiter kann das sicherstellen.

Unsere Kollekte kommt heute dem Mutter-Kind-Programm von Compassion zugute. Lassen Sie uns gemeinsam das neue Jahr beginnen, indem wir mit einer Spende dazu beitragen, dass Mütter und ihre Kinder an diesem umfassenden Programm teilnehmen können. Lassen Sie uns gemeinsam ein Zeichen der Hoffnung setzen.

### VIDEOCLIP

#### Mutter-Kind-Programm



**Dauer:**

1:35 Minuten

**Inhalt:**

Es wird kurz die Lebenssituation von Faith in Kenia dargestellt und geschildert, wie das Mutter-Kind-Programm sie in ihrer prekären Situation unterstützt.

---

### Kontakt

Bei Fragen können Sie sich mit Gemeindereferent Andreas Schuß in Verbindung setzen:

**T** +49 (0) 6421 30978-0

**E** gemeindepartner@compassion.de